

*Vielen Dank.*

*Ganz still und leise, ohne ein Wort,  
gingst du einfach von deinen Lieben fort.  
Du hast ein gutes Herz besessen,  
nun ruht es still, doch unvergessen.  
Es ist so schwer, es zu verstehen,  
dass wir dich niemals wiedersehen.*

Einen geliebten Menschen zu verlieren ist unendlich schwer, aber es tut gut zu wissen, wie viele Menschen ihn geschätzt haben und in ihren Herzen tragen.

# **Günter Heß**

† 19.10.2019

Von Herzen danken wir für die große Anteilnahme, für jedes geschriebene Wort, für jede Umarmung, aber auch für eine stille Begleitung. Besonders danken wir Herrn Kaplan Okocha für seine tröstenden Worte und dem Evangelischen Posaunenchor Heinsheim für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Im Namen aller Angehörigen:

**Deine Frau Elvira  
Alexander und Carola**

Heinsheim, im November 2019